
 
Es werden keine Fragen gestellt.  
Auf Antrag wird einstimmig beschlossen, den Zuhörern Fragen während der Diskussion zum 
Brandschutzbedarfsplan ( TOP 6) zu ermöglichen. 


